

ACCUEIL DES GENS DU VOYAGE

Pour accueillir gens du voyage dans les meilleurs conditions la collectivité propose deux espaces aménagés et équipés.



DEUX AIRES D'ACCUEIL POUR LES GENS DU VOYAGES

Une aire d'accueil permanente

Avec 20 emplacements dont 40 places de caravanes, un emplacement situé à l'entrée de l'aire permet l'accueil de personnes handicapées et à mobilité réduite.

Située au lieu-dit le Rouquet-La Manne, au Nord de la commune de Millau (Aveyron), en bordure de la RD809 en direction d'Aguessac. Son gestionnaire assure admissions ou départs uniquement lors des jours et horaires de permanence.

- 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 du lundi au vendredi,

- 9h00 à 12h00 le samedi.

Les arrivées et les départs ne sont enregistrés que durant ces créneaux horaires.

Une aire de grands passages

L'aire de Brocuejols peut accueillir 80 caravanes juste à côté de l'aire autoroutière du Viaduc.

Celle-ci ouvre de mi-mai à mi-septembre pour l'accueil des groupes itinérants.